
                                                                                                                                              

    

   Espérons Noël 

  

 Le 16 décembre 2023 à la salle de Notre Dame de Lafourguette, une quarantaine de personnes se sont 

rassemblées pour échanger sur le message de Noël de la Mission Ouvrière.  

Comme les bergers ont ravivé leur Espérance, 

Comment toi tu vis l’Espérance ? 

 

 sanctuaire mobile qui accompagne Israël depuis les origines. C’est 

aussi la tente de la rencontre !  

Voici Noël ! St Jean (1, 14) nous dit : « Le Verbe de Dieu établit sa 

demeure parmi les hommes ». 

Quelques expressions dans les espaces de parole  

    -   Je vis l’espérance dans l’accueil et le soutien 

porté aux personnes en difficultés. Dans 

l’accompagnement de ces personnes, les suivre, 

leur permettre d’accéder à une vie meilleure. 

    -   Mon espérance, c’est les contacts de la rue, 

c’est mes petites activités. Bien accueillir une 

femme qui vient à l’atelier pour la première fois, 

ça lui fait un peu de bien. C’est avec ça, ces 

petites choses que je travaille pour la paix.  

    -   Je vis l’espérance comme dans ces moments 

où l’on permet aux autres de s’apaiser, de vivre 

les choses sereinement. De trouver le repos. 

   -   Dans l’épreuve du licenciement, des gens 

m’ont aidée, entourée, mes enfants…Il a fallu un 

travail sur soi : pourquoi je me bats ? Il faut que  

tu te relèves, je suis devenue plus combative. Il 

s’en est suivi une lutte pour se défendre, donner 

de l’espoir aux collègues avec le syndicalisme, se 

former. Maintenant je suis engagée aux 

Prud’hommes et Je ne perds plus l’espoir. Au 

contraire l’espérance est toujours là, comme un 

tremplin 

-L’espérance aujourd’hui, ce n’est pas évident. 

Nous on continue, on ne baisse pas les bras. Moi, 

c’est là-dessus que je m’appuie. Il y a des copains 

qui croient dans l’organisation collective. C’est 

une petite flamme qui reste allumée. L’ACO c’est 

une chance qui m’aide à voir que l’espérance n’est 

pas morte.   Jésus-Christ m’aide à voir plus loin. 

 

 

 

             

Ces expressions ne sont-elles pas le signe de l’espérance que nous donne ? 

Chaque groupe afficha en offrande sur le panneau une expression. La célébration de la 

Parole se termina par un goûter en convivialité. 

Ces temps forts de rencontre permettent d’accompagner le cheminement de personnes et 

pour nous de transmettre la foi. 

La présence 

de Dieu, dans 

l’Ancien 

Testament, se 

manifeste de 

différentes 

manières. 

Ainsi l’Arche, 

abritée sous 

la tente est 

comme le 

sanctuaire 

 


